



Dimanche 15 janvier 2023

2^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Bulletin n° 1317

Dans le livre, est écrit pour moi ce que tu veux que je fasse

(psaume 39)

Dans l'éditorial du dernier numéro d'Église de la Nièvre, notre évêque situe clairement les fraternités de proximité comme éléments constitutifs d'un « écosystème » qui doit se mettre en place pour rendre nos communautés plus fécondes dans leur vie fraternelle et leur activité missionnaire.

Cette conviction vient faire écho aux collectes synodales (nivernaises comme françaises) qui ont placé en priorité n°1 pour la vie de l'Église, l'écoute et le partage de la Parole de Dieu en petites Églises locales.

Que se joue-t-il donc de si important dans ces rencontres pour qu'elles aient fait l'unanimité lors des phases diocésaines et nationales du synode ? Peut-être tout simplement l'avenir de l'Église car, à force de se mettre à l'écoute de la Parole de Dieu, les participants deviennent toujours davantage disciples du Christ.

Les rencontres débutent souvent par un temps d'accueil et de partage des nouvelles et se terminent la plupart du temps par un moment convivial (repas partagé, goûter). Grandissent alors la fraternité et la solidarité entre les membres.

De son côté la Parole de Dieu, écoutée et partagée vient travailler les cœurs, les consciences, les êtres. Elle redonne de l'Espérance, des perspectives, restaure, réhabilite mais également provoque, met le doigt sur les compromissions, invite au droit et à la justice... à faire la vérité pour choisir le Christ toujours davantage.

Elle est donc source de conversion, pour davantage d'engagement, de responsabilité pour la mission.

Enfin la diversité des membres crée de la richesse. Les différentes générations, la variété des engagements professionnels et bénévoles, les différentes situations familiales, ecclésiales, contribuent à une prise en compte du réel, de la vie locale et encourage les membres à fleurir là où ils sont plantés.

Combien ont opéré des changements dans leur vie personnelle ou / et professionnelle, ont donné de leur temps pour aider d'autres membres qui avaient besoin d'un coup de main, se sont engagés dans la vie de l'Église locale (éveil à la foi, aumônerie, catéchèse, catéchuménat, pastorale des jeunes...). Oui nous avons pu constater combien ces petites Églises locales revivifiaient le corps tout entier.

C'est pourquoi le diocèse encourage les paroisses à les développer et les paroissiens à les rejoindre, en rural comme dans nos quartiers de ville. À bon entendeur !

Denis Pellet-Many, diacre permanent

Editorial de notre évêque [En travaux - Diocèse de Nevers \(catholique.fr\)](#)

Notre paroisse compte 5 équipes, le doyenné de Nevers 7.

Pour rejoindre un groupe contacter le diacre Denis Pellet-Many

denis.pellet-many@nievre.catholique.fr / 03 86 36 00 21

Presbytère : 3 avenue Marceau – 03.86.36.41.04 – paroisse.nevers.centre@orange.fr

Facebook : @saintefamille_nevers – Site paroissial Internet : <https://p-stf.com/>

Vie de la paroisse

Ont rejoint la Maison du Père

Jans PETIT

Jeanne WENISCH

Jacqueline RICHARD

Solange DIRY

Francis LECOEUICHE

Raymond DAUGY

- Samedi 14 janvier Messe → 18 h 30, à l'église Notre-Dame-de-Lourdes, messe dominicale
- **Dimanche 15 janvier** 2^{ème} dimanche du Temps ordinaire
Messas → 8 h 30, au monastère du Carmel
10 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette
10 h 30, à l'église Saint-Pierre
18 h 30, au monastère de La Visitation
- Mardi 17 Messe → 8 h, à la chapelle du lycée l'Espérance (laudes à 7 h 50)
- Mercredi 18 Groupe Zachée, à l'Espace Bernadette, de 13 h 30 à 15 h
- Jeudi 19 Adoration du Saint-Sacrement, au monastère de La Visitation, de 17 h à 18 h
Chapelet à l'Espace Bernadette, à 18 h
- Vendredi 20 Messe → 18 h, à l'église Saint-Etienne
- Samedi 21 Messe → 18 h 30, à l'église Notre-Dame-de-Lourdes, messe dominicale
- **Dimanche 22 janvier** 3^{ème} dimanche du Temps ordinaire
Dimanche de la Parole de Dieu
8 h 30, au monastère du Carmel
10 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette (9 h, café évangile)
10 h 30, à l'église Saint-Pierre
17 h, célébration œcuménique au monastère du Carmel
18 h 30, au monastère de La Visitation

Autres messes quotidiennes en semaine : 8 h 30 (sauf le lundi : 18 h), monastère du Carmel ;
11 h, monastère de La Visitation ; **11 h 30**, sanctuaire Ste Bernadette

À SAVOIR... ET À NOTER

- **Mouvement Chrétien des Retraités-** Le groupe MCR Nevers-centre se retrouvera **mardi 17 janvier**, à la Maison du diocèse, de 14 h 15 à 16 h 30.
- **Groupe Zachée-** Les enfants se retrouveront à l'Espace Bernadette, **mercredi 18 janvier**, de 13 h 30 à 15 h.
- **Semaine de prière pour l'unité des chrétiens-** Dans le cadre de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens du 18 au 25 janvier, les chrétiens de Nevers des différentes confessions nous invitent à prier ensemble lors d'une célébration œcuménique, **dimanche 22 janvier 2023, à 17 h**, dans la chapelle du Carmel, 1 rue Claude Perrin à Nevers. *Apprenons à faire le bien, recherchons la justice...*
- **Café-évangile-** Le dimanche de la Parole de Dieu, **22 janvier, à 9 h**, l'Espace Bernadette propose une découverte de l'évangile du jour autour d'une boisson chaude.
- **La Saint-Valentin autrement-** **Samedi 11 février, à 20 h**, à l'Espace Bernadette, prenez du temps pour votre couple et offrez-vous une soirée en tête à tête avec un dîner intime et romantique.
Inscription avant le 29 janvier au 0631840779 ou saintvalentin58@gmail.com (25€ par personne)
- **Cet été, devenez guide bénévole dans les églises de la Nièvre-** Depuis de longues années, l'association *Regards sur la cathédrale de Nevers* assure durant l'été des visites commentées de la cathédrale. En raison du chantier de trois ans à l'intérieur, *Regards* envisage de se rendre également présente dans d'autres églises de Nevers et d'y assurer des visites commentées : à Saint-Pierre, à Saint-Etienne, et à Sainte-Bernadette du Banlay.
Peut-être êtes-vous intéressé pour rejoindre notre équipe de guides bénévoles pour faire visiter l'une ou l'autre de ces églises que vous aimez ? Une formation adéquate vous est proposée durant le premier semestre de l'année, mais soyez rassuré, cela ne nécessite pas de compétence inouïe : votre enthousiasme et votre sourire sont bien plus importants que vos connaissances ! Chaque guide parle librement de l'église telle qu'il la connaît et telle qu'il l'aime. Pour les nouveaux, les premières visites commentées peuvent être faites à deux voix, le temps d'acquiescer l'aisance nécessaire. Vous découvrirez vite à quel point que c'est une mission agréable et gratifiante.
Si vous êtes intéressé, n'hésitez pas à nous contacter et à en parler autour de vous. 06 01 77 44 60 / regards.cathedrale@nievre.catholique.fr